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Визит

О той, кто сердцу 
ближе всех...

 Коротко: Тура

Ветераны у сетки
 По поводу

КУЛИКОВ Иван Анатольевич –
кандидат в депутаты Думы Нижнетуринского городского округа 

по трехмандатному избирательному округу № 3 
(ул. Машиностроителей, ул. Усошина, ул. Ильича, д. 20а и 22а, ул. Пархоменко, д. 2, 4, 6)

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Нижнетуринского городского округа Куликова Ивана Анатольевича.

Я родился и вырос в Туапсин-
ском районе Краснодарско-

го края, в 16 км от Черного моря, 
в возрасте 10 лет вместе с мате-
рью переехал жить в Нижнюю Ту-
ру. Здесь же и пошел учиться в 
среднюю школу № 3, после окон-
чания 9 класса школы в 1993 году 
поступил в Исовский геологоразве-
дочный техникум. За годы обуче-
ния в техникуме неоднократно ста-
новился призером городских и об-
ластных соревнований по баскет-
болу и футболу. Стоял у истоков 
образования команды КВН техни-
кума в 1994 году.

В 1999 году (уже окончив тех-
никум) в качестве капитана 

команды участвовал в областном 
финале команд КВН средних спе-
циальных учебных заведений.

Свой трудовой путь начал 
на ОАО «Вента» в 1999 го-

ду в должности инженера, за че-
тыре года прошел путь от инже-
нера до руководителя группы про-
даж коммерческого отдела, так-
же без отрыва от производства по-
лучил высшее образование, про-
шел курсы подготовки трудового 
резерва предприятия. Самым за-
поминающимся событием за вре-
мя моей работы на заводе было 
знакомство с Карповым Евгением 
Александровичем, ранее я толь-
ко много слышал об этом человеке 
и только хорошее, но оказавшись 
с ним рядом, с трудом сдержи-
вал волнение. Евгений Александ-
рович, низкий Вам поклон и долгих 
Вам лет жизни.

В 2005 году общим собранием 
акционеров был избран гене-

ральным директором ЗАО «Техно-
вент». Именно тогда началась са-
мостоятельная предприниматель-

ская деятельность, перед пред-
приятием ставилась задача поис-
ка заказов для завода на новых и 
непрофильных рынках. Также в 
структуре предприятия было за-
водское кафе «Рябинушка». Не-
которые питали иллюзии, что мо-
ими руками снимут с должности 
директора кафе Гуляеву Надеж-
ду Алексеевну, но познакомив-
шись с этим неординарным че-
ловеком с зарядом энергии, ко-
торой с «лихвой» хватило бы для 
десятка молодых, об этом не мог-
ло быть и речи. Первые три меся-
ца работы без заказов были, по-
жалуй, самыми трудными. За три 
года работы мы чего только не де-
лали: технологическую оснастку 
для сухих трансформаторов, 3-ку-
бовые масленые баки, вентиля-
цию для обдува карьерных экска-
ваторов, и это не считая поставок 
серийной продукции ОАО «Вен-
та». В 2008 году грянул кризис, а 
вместе с ним решение акционе-
ров о сворачивании бизнеса. Тог-
да в очередной раз я встал перед 
выбором возвращаться на завод 
или пуститься в самостоятельное 
плавание.

Так пришла идея создания 
собственного предприятия, 

в 2009 году я возглавил ООО «На-
учно-производственное предпри-
ятие «ТеплоВентСервис». В 2010 
новое потрясение – смена дирек-
тора завода, а вместе с ним и по-
литики предприятия. Сейчас уже 
можно сделать вывод, что за вре-
мя реформ завод больше поте-
рял, чем выиграл. И самая глав-
ная из этих потерь – это люди, вы-
сококлассные специалисты, не 
один год отдавшие заводу, были 
попросту уволены или сокраще-

ны. Ну а мы не стояли на месте, 
за три года предприятие стало 
одним из основных поставщиков 
промышленных вентиляционных 
систем и агрегатов в Урало-Си-
бирском регионе, имеющее соб-
ственные технические разработки 
и активно их внедряющее. Все эти 
годы рядом со мной была моя се-
мья, всячески поддерживая меня 
в моих начинаниях. Жена Анаста-
сия и трое наших детей, к 4 марта 
их уже может быть будет четверо.

Теперь о причинах, побудив-
ших меня выдвинуть свою 

кандидатуру на предстоящих вы-
борах. Если говорить откровенно, 
не все, что происходит в нашем го-
роде, мне нравится.

На дворе двадцать первый 
век, а мы с вами застряли 

в двадцатом. Мы все еще ждем, 
что кто-то придет и улучшит нашу 
с вами жизнь, сами не захотим, ни-
чего не будет. Многие вопросы, к 
сожалению, пущены на самотек, 
а многие вообще не решаются. 
Только ленивый не высказывал-
ся по вопросам ремонта дорог, ав-
томобильных парковок, ЖКХ, эко-
логии, организации мест купания 
и отдыха горожан в летний пери-
од. Но дальше кухонь эти выска-
зывания не идут, нет обсуждения 
этих вопросов в местной прессе. 
А ведь общественное обсуждение 
могло бы дать толчок к решению 
этих и многих других проблем.

В случае своего избрания обе-
щаю сделать свою работу в 

думе публичной и открытой.
МНЕ НУЖНА

ВАША ПОДДЕРЖКА!
С уважением ваш кандидат 

И.А. КУЛИКОВ.

«Мне нужна ваша поддержка!»

26 февраля моей маме Людмиле Ви-
тальевне Вахрушевой исполнилось 55 
лет. Всю свою жизнь она работала учи-
телем, наполняя знаниями юных жи-
телей Нижней Туры и Лесного. Кто-то 
из них запомнил ее строгой, кто-то до-
брой, но я знаю, что она – один из са-
мых лучших людей, живущих на этой 
планете.
В чем смысл жизни человека? Для чего жи-

вет моя мама? Какие чаянья и мысли застав-
ляли и заставляют ее вставать по утрам? В 
первую очередь, это долг. Ведь моя мама – 
учитель, и ее жизнь давно слилась с ее ра-
ботой в неразрывное целое. Ее долг – да-
вать детям знания. Возможно, кто-то спро-
сит, кому она должна? В первую очередь се-
бе, а также ученикам, и, наконец, обществу. 
Так она воспринимает мир и свою профес-
сию, к которой относится более чем серьез-
но. Став учителем, моя мама сформирова-
лась как личность, стал богаче ее внутрен-
ний мир. Годы нелегкого упорного труда на-
градили ее заслуженным чувством гордости, 
внутренним осознанием собственного авто-
ритета, своей необходимости окружающим.

Сколько людей может назвать ее своей 
первой учительницей? Сотни? Тысячи? Со-
считать их просто невозможно. Для этих лю-
дей мама работала почти круглосуточно. 
Возвращаясь домой из школы, она продол-
жает трудиться. Проверяет тетради, пишет 
планы, повышает свою квалификацию. Ча-
сто я удивляюсь, как ей хватает на это вре-
мени? Ведь у нее есть и другая часть жизни 
– это семья. Значение семьи для моей ма-
мы трудно выразить словами. Мои родите-
ли всегда любили друг друга. Чувство такой 
силы и глубины способно вызвать зависть у 
окружающих. Оно настолько ценно и надеж-
но, что его могут принять как залог в банке. 
Мама и папа стали единым целым, единым 
организмом. Две половинки вселенского ха-
оса объединились и создали целое – семью. 
Лучшей демонстрацией их взаимной любви 
является то, что я не смогу вспомнить ни од-
ной секунды, ни одного коротенького мгно-
вения, когда их любовь не могла бы выра-
зить себя. Плотность этой любви ощущается 
материально. Кажется, что если родителей 
разъединить, то существование одной поло-
винки потеряет всякий смысл. В такой люб-
ви мы с сестрой и выросли. Мы пропитались 
ею, как вода пропитывается чаем – ощути-
мо, крепко и навсегда. Без этой любви наша 
жизнь была бы пресной.

28 февраля ОАО «Вента» посетила делегация 
в составе директора по развитию производ-
ственной системы «Росатом» Сергея Обозова, 
консультанта компании «Тойота» Кадзухидэ 
Суэцугу и специалистов ОАО «ПСР». Цель ви-
зита – оценка хода работ по внедрению произ-
водственной системы «Росатом» (ПСР) в ОАО 
«Вента», основанных на принципах корпора-
ции «Тойота».
Сергей Обозов и Кадзухидэ Суэцугу посетили про-

изводственные участки ОАО «Вента», где внедряет-
ся ПСР.

Это второй визит Сергея Обозова на «Венту», пер-
вый состоялся в сентябре 2011 года. «По сравнению 
с сентябрем, на предприятии совершен значитель-
ный прорыв в плане внедрения мероприятий по си-
стеме «3С», – отметил Сергей Обозов. (Система 
«3С» – Сортируй, Соблюдай порядок, Содержи ра-
бочее место в чистоте.) Особенно впечатлили Сер-
гея Обозова заготовительное и кузнечнопрессовое 
производство.

Сергей Обозов и Кадзухидэ Суэцугу отметили и 
узкие места во внедрении ПСР, были даны конкрет-
ные рекомендации по оптимизации производствен-
ных процессов, которые станут для «Венты» ориен-
тиром для дальнейшей работы.

Ольга МАКАРОВСКАЯ,
заместитель начальника отдела маркетинга 

ОАО «Вента».

18-19 фЕВРАЛя в спортивном зале 
«Юность» состоялось традиционное команд-
ное первенство по волейболу среди ветера-
нов (смешанные команды). Первое место в 
турнире заняла сборная команда «Легион», 
второе – ОАО «Тизол», третье – НТГРЭС. 
Лучшими игроками были признаны Е. Яку-
щенко («Легион»), А. Иканин (ОАО «Тизол»).

17 фЕВРАЛя завершилось командное 
первенство НТГО по мини-футболу среди 
производственных коллективов. Первое ме-
сто заняла команда НТ ЛПУ МГ, второе –
ООО «Виолет», третье – НТЭАЗ «Элек-
трик». Лучшим защитником стал Л. Тарабу-
кин (НТ ЛПУ МГ), вратарем – А. Кальницкий 
(ООО «Виолет»), нападающим – А. Сапу-
нов (НТЭАЗ «Электрик»). А. Абдуллоджанов 
(ОАО «Тизол») признан лучшим игроком.

ПРИгЛАШАюТСя все желающие на фе-
стиваль патриотической песни «Песни, при-
шедшие с войны», который состоится 2 
марта в Исовском геологоразведочном тех-
никуме в 17.00. Участником фестиваля мог 
стать любой в возрасте от 10 до 40 лет. До-
полнительная информация по тел. 2-80-01.

28 фЕВРАЛя в Нижнетуринском городском 
музее состоялась встреча ветеранов, детей вой-
ны с молодежью города под названием «Дети, 
опаленные войной», на которой они рассказа-
ли молодым о своем военном детстве.

Разыграли мяч

О войне
расскажет песня

Встреча 
поколений

Точно в цель

«ЗС» – в действии!
Положительную оценку
получила работа ОАО «Вента» 
по внедрению мероприятий
по системе «ЗС»

28 фЕВРАЛя центром детских молодеж-
ных клубов совместно с председателем мест-
ного отделения ДОСААФ России А.И. Моро-
зовым были проведены соревнования по пу-
левой стрельбе из пневматической винтов-
ки среди работающей молодежи НТГО. Уча-
стие в них приняли 6 команд. Первое ме-
сто заняла команда ОАО «Вента», второе –
НТГРЭС, третье – ОАО «Тизол». В личном пер-
венстве лучшим стал С. Белоусов (ОАО «Ти-
зол»), а Ю. Лапицкая, единственная девушка 
на соревнованиях, была отмечена отдельным 
призом.

Соб. инф.

Моя мама ценит красоту и многоплано-
вость жизни, она любит ее. Меня всегда по-
ражало и подкупало ее стремление к пре-
красному, то, как она воспринимает миро-
здание. Как в солнечные зимние дни любу-
ется заснеженной березовой рощей, которая 
видна из окна нашей квартиры, как радуется 
первым зеленым весенним росткам, с какой 
вдумчивостью украшает наш сад цветами…

Да, моя мама любит жизнь и делает мно-
гое, чтобы жизнь эта стала лучше для окру-
жающих людей. И если говорить о смысле 
жизни моей мамы, хочу отметить, что успех 
уже пришел к ней. Она стала Человеком для 
общества, вырастила достойных детей (по 
крайней мере, мою сестру) и достигла вы-
сот, каких хотела.

И печалиться о прошлом ей не стоит. На 
этом отрезке жизни развитие ее не конча-
ется, но внутреннее приобретет новую глу-
бину. И тот, кто достойно прошел не один 
этап жизни, также сможет пройти и гряду-
щие. Сможет развивать и углублять не толь-
ко свою личность (которая является частью 
общества), свою внутреннюю духовную сущ-
ность. А годы? Они как летели, так и летят… 
Это неважно, ведь стареет только тот, кто 
позволяет себе стареть.

Игорь ЛЮБЯЩИЙ.

Л.В. Вахрушева.


